
                                                   

COMUNE DI PALERMO 

IV CIRCOSCRIZIONE 

“Beato Giuseppe Puglisi, sacerdote e martire” 

Viale Regione Siciliana n. 95 

 
VERBALE DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL 30/03/2021 

* * * * * 

L’anno duemilaventuno, il giorno trenta del mese di marzo, si è riunito il Consiglio 

Circoscrizionale della Quarta Circoscrizione, con modalità telematica mediante collegamento a 

“distanza” ai sensi dell’art.73, comma 1 del D.lgs. n. 18 del 17.03.2020 ed ai sensi delle circolari 

nn. 8, 10 e 11 dell’Assessorato delle Autonomie Locali - Regione Siciliana, nonché della 

disposizione n. 7 del 24 marzo 2020 del Presidente del Consiglio Comunale di Palermo, per 

procedere alla trattazione degli argomenti iscritti all’O.d.g. inoltrato con avviso e-mail del 22 

febbraio 2021, ai sensi delle vigenti norme di legge statutarie e regolamentari. 

Il luogo della riunione è da intendersi, convenzionalmente, presso i locali della IV 

Circoscrizione siti in Viale Regione Siciliana n. 95. 

La pubblicità della seduta verrà garantita dalla registrazione della stessa e dalla sua 

pubblicazione, ad opera del webmaster, sul canale YouTube: 

https://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1 

Presiede la seduta il Presidente della IV Circoscrizione Silvio Moncada. 

Assiste in qualità di Segretario il Dott. Marco Conigliaro titolare di P.O. Coordinatore della IV 

Circoscrizione, coadiuvato dall’Istruttore Amm.vo Mario Sapienza. 

Il Segretario, su invito del Presidente, procede all’appello nominale, al termine del quale risultano 

presenti i Consiglieri: 

 

CONSIGLIERI Presenti Assenti 

1. MONCADA SILVIO (Presidente) P  

2. BUCCOLA DARIO P  

3. BUONPASSO PIETRO P  

4. DENTICI MIRKO P  

5. DI VINCENTI GIUSEPPE P  

6. LUPO SALVATORE P  

7. RUGGIERO GUGLIELMO  A 

8. SCHIERA ALESSANDRO (Vice Presidente)  A 

9. SINOPOLI VITTORIO P  

10. TUZZOLINO ANTONINO P  

TOTALE 8 2 

Il Totale dei presenti è pari a Otto (assenti Conss. Ruggiero e Schiera). 

VERBALE N. 56/2021 

http://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1
http://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1


Il Presidente, verificata la presenza del numero legale, alle ore 9:36 dichiara aperta la seduta e 

nomina scrutatori i Conss. Di Vincenti, Dentici e Lupo. 

Il Segretario, su invito del Presidente, condivide a video e dà lettura del verbale n. 54 del 

25/03/2021. 

Alle ore 09:40 entra il V.P. Schiera. 

Alle ore 09:42 entra il Cons. Ruggiero. 

Presidente: in mancanza del verbale n. 55/2021, scorre l’O.d.G. al punto 2; su richiesta del Cons. 

Ruggiero per indisponibilità a trattare le proprie mozioni, si passa alla lettera “r” a firma del Cons. 

Di Vincenti “Istallazione armatura palo illuminazione Via Luparello, 6” (Prot.123/Regint). 

Il Segretario condivide a video la mozione e ne dà lettura. 

Di Vincenti: illustra la mozione spiegando che l’armatura è stata tolta per rischio incendio a causa 

della creazione di un nido di uccelli, tuttavia tale armatura non è stata più ripristinata, lasciando al 

buio il tratto di strada interessato, con rischio di incidenti nelle ore serali. 

Il Segretario condivide a video Street View di Google Maps del sito interessato. 

Sinopoli: anticipa il suo voto favorevole; questa mozione entra nell’elenco delle tante già trattate e 

riguardanti l’annoso problema dell’illuminazione pubblica. 

Lupo: concorda con quanto richiesto perché si tratta della salvaguardia dell’incolumità pubblica; 

dichiara il suo voto favorevole. 

Dentici: anticipa il suo voto favorevole trattandosi di salvaguardia dell’incolumità dei cittadini; 

auspica l’approvazione della mozione come avvenuto per le precedenti di simile tematica. 

Tuzzolino: in considerazione del serio problema di sicurezza indicato, dichiara il suo voto 

favorevole. 

Buonpasso: concorda con gli interventi che lo hanno preceduto ed anticipa il suo voto favorevole. 

Ruggiero: ringrazia il collega Di Vincenti per l’attenzione mostrata verso il territorio; ritiene la 

sicurezza dei cittadini prioritaria; auspica un intervento immediato che elimini ogni pericolo per i 

cittadini; annuncia il suo voto favorevole. 

Buccola: concorda con gli interventi fin qui ascoltati; ritiene la sicurezza dei cittadini una priorità; 

esprimere il voto favorevole alla mozione. 

V.P. Schiera: concorda con il ripristino dell’armatura del palo d’illuminazione che riconduce al 

rispetto della sicurezza per i cittadini; anticipa il suo voto favorevole. 

Presidente: a sua volta esprime parere favorevole alla mozione; trattasi di una strada di grande 

comunicazione che rimanendo al buio, specie nelle ore serali, provoca notevoli problemi di 

incolumità. 

Il Presidente sostituisce nella qualità di scrutatore il proponente Cons. Di Vincenti con il Cons. 

Sinopoli, quindi alle ore 10:00 pone in votazione per appello nominale la mozione trattata il cui 

esito è il seguente: 

Presenti e Votanti 10 

Assenti        00  

Favorevoli             10  

Astenuti        00 

            Contrari                 00  

Il Presidente preso atto dell’esito della votazione, dichiara approvata all’unanimità del consesso la 

mozione de qua; passa quindi alle comunicazioni. 

Presidente: ricorda che nella seduta del 1° aprile si dovrebbe approvazione la delibera per 

l’istituzione della Commissione Speciale su Ambiente e Decoro Urbano; resta in attesa di ricevere 

indicazioni sui componenti dai Capi Gruppo nella consistenza di tre componenti per il Gruppo 

Misto, un componente del Gruppo di Forza Italia ed un componente del Gruppo Riformisti e 

Progressisti, per un totale di 5 unità; sollecita la comunicazione dei nominativi. 

Sinopoli: comunica l’avvenuta riparazione di tre grosse buche in Via Rosina Anselmi ed in Via 

Titina de Filippi. 

Presidente: auspica che dal 31 marzo le emergenze possano essere garantite con un nuovo 

affidamento del servizio; comunica che per motivi organizzativi interni ed assenza di personale, 

oggi la Postazione Mezzomonreale chiuderà gli sportelli alle ore 11:00. 



Buonpasso: sollecita l’invio della richiesta per la raccolta di cumuli residui di ingombranti, non 

definiti dalla Rap, nella strada che costeggia l’aeroporto di Boccadifalco ambo i lati, invierà foto. 

Presidente: resta in attesa delle foto; ringrazia anche a nome di tutto il Consiglio il Cons. Di 

Vincenti per l’impegno profuso nella vicenda, a quanto pare risolta, del senza tetto che stazionava 

da giorni in Via Pitrè 91. 

Di Vincenti: risponde di avere fatto null’altro che il proprio dovere a tutela delle persone deboli; ha 

aiutato alla risoluzione della problematica l’articolo pubblicato sul quotidiano Repubblica; non 

veritiere sono risultate le scuse accampate dall’Amministrazione che hanno solo portato ad un 

ritardo nell’intervento. 

Presidente: comunica la bonifica della discarica di Via Altofonte angolo Strada Vicinale Badame e 

chiede conferma dal Cons Lupo che si era interessato del problema. 

Lupo: risponde affermativamente e aggiunge che l’intervento è stato effettuato dopo un’attesa di 

diversi mesi. 

Dentici: comunica che sabato scorso nel quartiere S. Rosalia è stata ripristinata un’area semi 

abbandonata, fra Via Li Bassi e Via Madonia; con alcuni colleghi hanno piantumato delle piante per 

dare ulteriore decoro all’area dove il verde è quasi completamente assente. 

Il Presidente in assenza di ulteriori comunicazioni, alle ore 10:12 dichiara chiusa la seduta e dà 

appuntamento a domani alle ore 9:30. 

 

Il Segretario                                                                     Il Presidente 

            Dott. Marco Conigliaro             Moncada Silvio  
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